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成都华神科技集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2022-004 

 

 

 

 

投资者关系活动类

别 

 

☐特定对象调研 ☐分析师会议 

 
☐媒体采访 ☐业绩说明会 

 
☐新闻发布会 路演活动 

 
☐现场参观 

 
☐其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人

员姓名 

安信证券股份有限公司（赵宁达）、安信证券股份有限公司成都领事馆

路证券营业部（吉克伍果）、郑州市鑫宇投资管理有限公司（李小

博）、嘉合基金管理有限公司（翟青）、青岛金光紫金创业投资管理有

限公司（李润泽）、交银国际（亚洲）有限公司（蔡錦煌）、XIWANG 

SPECIAL STEEL COMPANY LIMITED（Kit Yu） 

时间 2022年11月28日 16:30-17:30 

地点 线上 

上市公司接待人员

姓名 
财务总监李俊、董事会秘书刁海雷 

 

 

 
交流内容及具体问

答记录 

问1：关于公司的核心产品三七通舒胶囊目前的销售占比情况，以

及未来预计这款产品能做到什么样的体量，是否能展望一下？ 

答: 三七通舒胶囊占整个药品板块收入60%以上。属于公司的核心

产品。中成药目前销售情况正常，如果大环境政策改善的情况下，经过

努力，未来销售规模快速放量也是值得可期的。 

问2: 公司的核心产品三七通舒胶囊和鼻渊舒口服液前三季度的营

收结构能否分享一下大概的数据？ 

答: 具体产品的营收结构数据属于未披露事项，请参考已披露的公

开信息。 



问3：公司钢结构业务与主营业务协同性不是很大，想请问未来公

司对这一块业务会做怎么样的战略考量？ 

答：钢结构业务是公司上市早期就存在，与我们主营业务协同性确

实不是很大，我们也希望集中精力、资源，聚焦到我们的医药主营业务

板块，剥离钢结构业务也已纳入公司未来业务发展的考虑范围内。 

问4: 关于公司的矿泉水业务未来的战略布局以及未来全国的销售

布局情况及趋势是怎么样的？这一块业务目前的盈利水平怎么样？ 

答：蓝光矿泉水桶装水销量在四川排名前二，我们收购后也有较大

的增长。矿泉水属于健康饮品，公司围绕健康主题概念，在地域还是产

品管线上都在努力探索和布局，以后我们的矿泉水可以围绕三七产业链

植入，也不排除川内其他企业合作整合形式扩宽销售半径，加快渠道合

作、整合，发展门店，包括大成都以外的C端。 

问5：想了解下未来公司的健康水门店的模式是直营还是以加盟为

主？现在开了多少家门店公司在健康水这块的销售队伍情况是怎么样

的，大概有多少人在做这一块儿？ 

答：以直营模式为主，但会整合一些优秀的经营体系，共同提升行

业产品品质及服务标准。直营健康水这块会以门店经营服务和销售人员

为主要力量。 

问6：利卡汀目前的进展情况，以及未来这款产品的利润增长空

间？ 

答: 利卡汀也是公司比较成熟的抗肿瘤的生物制剂，该药涉及放射

性，故对时效性和用药环境要求都比较高，推广应用方面还存在一定难

度。利卡汀配套要求比较高，销量增长困难，目前主要考虑努力转型向

其他生物合成医药方向发展。 

问7：公司在医美这块的布局目前是什么样的进展情况？ 

答：医美我们主要与中医大合作的一个项目，轻医美也在合作，成

都受到疫情影响特别大，医美是服务业，与中医大合作是属于新建，涉

及新客户培育、门店装修等问题，目前没有实质性进展，另外，受到外

部监管环境的影响，业务规范性等问题均需要综合考虑，当前，华神主

要聚焦医药健康，在医美业务上将根据市场情况与投资回报等综合论证

后，进一步作出业务战略的结构调整和安排等。 

问8：公司在研发投入的方向上，主要是聚焦在哪些方向？ 

答：公司研发投入主要还是聚焦现代中药，围绕我们现在主要产品

及领域开展大品种战略和二次开发；另外一块是生物医药、合成生物板



块，比如我们投资的凌凯项目，逐渐构建和打造华神自有的产品、技术

及团队经营体系。公司之前研发投入相对不高，我们现在比较重视研发

投入这块，也组建了一些团队，加大博士等高端人才的引进，今后我们

将尽可能保持研发投入的较大增长，从设备、人才、产品技术上不断加

大投入。 

 

关于本次活动是否

涉及应披露重大信

息的说明（如有） 

 

活动过程中所使用

的演示文稿、提供

的文档等附件（如

有，可作为附件） 

 

日  期 2022年11月28日 
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